

Atención: crucina denunció que trajeron de drogarla con burundanga en estación de Viña del Mar

Una crucina de 20 años sufrió la tarde de ayer martes, la experiencia más atemorizante de su corta vida.

La estudiante de Diseño Gráfico, viaja a sus clases todos los días en Metro hasta Viña del Mar, sin embargo, cuando regresaba a su casa en la Villa Centenario, se encontró con un hombre muy sospechoso.

Anuncio Patrocinado

Según relató su madre a “TuOpinas.cl”, en la Estación Miramar, cuando bajaba la escalera para tomar el vagón del metro, un hombre la tomó fuertemente del brazo, sólo para pedirle permiso para pasar.

Esta acción llamó la atención de la joven, pero al cabo de algunos segundos, comenzó a experimentar un fuerte cosquilleo en el brazo, la cara y su vista se vio completamente nublada.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp



El miedo se apoderó de ella y más aún cuando vio terror que el sospechoso hombre que la tomó del brazo la observaba a pocos metros con un segundo individuo.

Atención: crucina denunció que trataron de drogarla con burundanga en estación de Viña del Mar

Afortunadamente logró pedir ayuda a una mujer, quien a su vez se apoyó en una académico que viajaba en el mismo vagón y acompañó a la crucina hasta que familiares fueron por ella.

Para mayor preocupación, lejos de ser un hecho aislado, entre compañeras de la misma carrera, ocurrió otro caso con las mismas características durante la misma semana.

La madre de la joven crucina y vecina de la Villa centenario hizo un llamado a todos los estudiantes, especialmente mujeres a extremar los cuidados a la hora de viajar al sector costero.

y tú, ¿qué opinas?